

Los profesionales del Sanatorio Julio Méndez realizarán mañana un abrazo simbólico al edificio recazando "la intervención" del gobierno. La protesta se realizará, a las 11, en la sede del sanatorio, ubicada en Avellaneda 551, en el barrio porteño de Caballito. "Las políticas del directorio y del gobierno de la Ciudad están basadas en criterios economicistas, donde la atención de los pacientes es un gasto y no un derecho inalienable", afirmó el secretario general de la Asociación Sindical de Profesionales (Asipro), Jorge García Roel.

En un comunicado, los trabajadores cuestionaron las "negociaciones salariales incumplidas, el deterioro de la infraestructura, la tercerización de servicios y la precarización laboral".

García Roel criticó al directorio de la Obra Social Ciudad de Buenos Aires (ObSBA) y lo responsabilizó por "el deterioro y abandono edilicio, la falta de insumos en áreas críticas y un equipamiento médico obsoleto".